

1. Vorsitzender des Schachverbandes Mittelschwaben

**Bericht des Schachverbandes Mittelschwaben für  
die Jahreshauptversammlung des Schachverbandes  
Schwaben am 23.07.2022 in Landsberg**

In der Jahreshauptversammlung am 09.10.2021 in Schwabmünchen wurden Neuwahlen der Vorstandsmitglieder durchgeführt. Die Ergebnisse der Neuwahlen lauteten:

- 1.Vorsitzender: Thomas Melber
- 2.Vorsitzender: Walter Degle
- Jugendleiter: Florian Süß (kommissarisch)
- Kassier: Thomas Melber (kommissarisch)
- Spielleiter: Florian Süß
- Schriftführer: Oliver Billing

Die Saison 2021-2022 ist unter den Bedingungen der Corona-Pandemie gespielt worden. Die 11 Mitgliedsvereine meldeten 4 Mannschaften in der B-Klasse, 3 Mannschaften in der A-Klasse, 6 Mannschaften in der Kreisklasse, 2 Mannschaften in der Schwabenliga I und 3 Mannschaften in der Schwabenliga II. Insgesamt meldeten die Vereine 18 Mannschaften am Spielbetrieb an. Kurz vor der 1. Runde in den Schwabenligen zogen der TSV 1882 Landsberg und SC Türkheim-Bad Wörishofen ihre Mannschaften aus den Schwabenligen zurück. Die Anzahl der gemeldeten Mannschaften hat sich im Vergleich zu den Vorjahren verringert.

Ich hoffe, dass sich die Anzahl der gemeldeten  
Mannschaften in der kommenden Saison wieder erhöht  
und es den Vereinen gelingt neue Mitglieder zu  
gewinnen.